

関係各位

2022年12月22日

## 新型コロナウイルス感染症発生に関するお知らせ（第三十八報）

平素は当法人の運営に際しまして、格別のご高配を賜り誠にありがとうございます。

12月20日にお知らせしました、当法人が運営する介護老人保健施設じゅんぶうにおける、新型コロナウイルス感染症発生（看護職員1名・ご利用者3名）についての続報です。

当該罹患者と接触した可能性を否定できない職員とご利用者に対し、慎重な健康観察とともに連日の抗原検査を実施してまいりましたが、12月21日に当該フロアと異なるフロアに入所されているご利用者1名の新たな罹患が判明いたしました。

従いまして現時点での感染者は、看護職員1名とご利用者4名です。

当法人では現在なお、所管の京都市介護ケア推進課のご指導に従い、当該フロアのご利用者・職員に対し、隔離と感染防禦措置の徹底、及びより一層慎重な健康観察に努めているところです。

今後も職員一同、引き続き関係各位の皆様との連携を密にし、ご利用者の安全を最優先に更なる感染症対策の徹底に取り組んで参ります。

ご利用者とそのご家族、関係各所の皆様にはご心配、ご迷惑をお掛けいたしますが、何卒ご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

社会福祉法人堀川健康会  
介護老人保健施設じゅんぶう  
施設長 吉田 嶽